

365 renungan

Maju Menghadapi Tantangan Iman

Kolose 2:6-7

Kamu telah menerima Kristus Yesus, Tuhan kita. Karena itu hendaklah hidupmu tetap di dalam Dia.

- Kolose 2:6

Di era digital yang semakin berkembang saat ini, kita dapat dengan mudah menemukan berbagai informasi dan pengajaran yang ingin disampaikan oleh seseorang. Pemaparan informasi dan pengajarannya pun sangat luas dan bahkan sering kali disajikan dengan menarik. Alhasil, tak jarang saat ini banyak orang yang tidak dapat membedakan mana informasi atau pengajaran yang benar dan mana yang salah. Ini menjadi suatu ironi dari perkembangan dunia digital masa kini. Semakin hari, kita semakin mudah dibodohi dan digiring pada opini, informasi, serta pengajaran yang salah.

Masalah ini bukanlah sesuatu yang baru yang dihadapi oleh umat manusia. Jemaat mula-mula pun mengalami masalah serupa. Itulah sebabnya, Rasul Paulus dalam surat Kolose terus menyampaikan pengajaran yang benar, khususnya mengenai Kristus. Berita simpang siur, informasi menarik tapi menyesatkan, pengajaran yang terdengar hebat tapi menyatakan kebohongan belaka, merupakan tantangan yang dihadapi oleh jemaat Kolose. Tak heran Paulus dengan tegas memberikan nasihat agar mereka tidak terjerumus ke dalam pengajaran yang salah.

Paulus mengatakan di ayat emas bahwa jemaat Kolose telah menerima Yesus sebagai Kristus dan Tuhan. Jika demikian, mereka haruslah terus hidup di dalam Kristus. Sama halnya dengan kita saat ini yang telah menerima Yesus sebagai Tuhan atas hidup kita, janganlah kita lengah terhadap berbagai tantangan iman yang muncul. Kita perlu terus berjalan bersama dengan Yesus. Bagaimana caranya? Paulus menyampaikan tiga hal di ayat 7 yang dapat menjadi pengingat bagi kita semua: berakar di dalam Kristus, bertambah teguh dalam iman, dan memiliki hati yang melimpah dengan syukur.

Kita perlu terus berakar di dalam Kristus agar semakin kokoh bertumbuh di dalam-Nya. Semakin besar tantangan iman yang ada maka semakin sering kita seharusnya mencari Dia. Terus pelajari firman-Nya hari demi hari agar iman kita diteguhkan di dalam Yesus Kristus dan senantiasa dilimpahi ucapan syukur atas segala perbuatan baik yang Allah lakukan dalam hidup kita.

Tantangan iman akan selalu ada di depan kita. Tetap maju menghadapi tantangan yang ada bersama dengan Yesus Kristus. Percayalah, Dia akan menolong setiap kita!

Refleksi Diri:

- Apa tantangan iman yang saat ini sedang Anda hadapi?
- Bagaimana respons Anda untuk menghadapinya? Apakah Anda sudah mempraktikkan tiga hal yang dinasihatkan Paulus?